



ホカホカの焼きいもをおいしくいただきました。地域のみなさんありがとうございました!【1年生】



ひ：人や生き物、持ち物を大切に
が：頑張り（目標に向かって）
し：幸せになる野市東小

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

楽しかった宿泊学習(5年生)

延期となっていました1泊2日の宿泊学習(5年生)を、元気に無事終わることができました。

今年の宿泊学習は、12月2日(木)、3日(金)と、県立青少年センターで実施しました。私は、夜のキャンドルの集いから入浴が終わるまで、5年生と一緒に過ごしました。集いの中で、班毎に工夫した楽しいクイズや手品、寸劇などのスタンプがあり、みんなを楽しませてくれました。集いが終わると、子どもたちが泊まる宿泊棟に移動し、部屋を見せてもらいました。木や畳の香りのするピカピカの部屋で、男子が使ったお風呂は小浴場なのに広くて綺麗で、まるでホテルのようでした。男子は、お風呂の脱衣所を綺麗に使い、風呂桶なども最後に整頓するなど、きちんとした使い方ができていました。(女子も同様だと思います。)

2日目も、昼食前まで様子を見に行きました。バードカービングでは、小刀を使っての作業でしたが、ケガすることなく素敵なお鳥を彫り上げていました。謎解きゲームでは、班で協力して謎解きにチャレンジする姿が見られ、様々な発想をしながら深く考える活動をする事ができていました。

時折、担任からの注意・指導もあったようですが、来年の修学旅行に向けていい準備ができました。お世話になりました青少年センターの指導者や食堂の方々ありがとうございました。



【キャンドルの集い中】



【バードカービング作品】

全学級に電子黒板導入です!!

11月30日(火)に、全学級と特別教室(理科室など)へ19台の電子黒板が設置されました。これまでであった電子黒板よりも画面が鮮明で、そのままインターネットに接続することもでき、デジタル教科書やデジタルコンテンツが活用しやすくなりました。子どもも、教師も、有効活用に励みます。

今年も焼きいもをしました

-きらり学級、1・2年生-

12月8日(木)、9日(金)の2日間にわたり、1・2年生ときらり学級が、地域学校協働本部の皆様の協力のなか焼きいもづくりを行いました。火起こしから焼き上げ、片付けまで、地域の皆さんにお世話になりました。また、ご厚意で今年も畑を貸してくださった百田さんにも感謝いたします。



【「おいしく焼き上げれ。」2年生】

野市町PTA体育化(バレーボール)大会終わる

12月4日(土)、青少年センターで、野市町PTA体育(6人制ビーチバレーボール)大会が行われました。今年は、本校が当番校でした。大会の計画から運営と、PTA執行部の方々には大変お世話になりました。感染症拡大防止のため、人数制限等ある中での開催でしたが、無事大会を終えることができました。

結果ですが、野市東小チームは第三位でした。優勝は佐古保育所、準優勝は野市中でした。今年は、野市町内の保幼小中9校中6校の参加にとどまりました。来年は、全園所学校が出場できる状況になることを願うばかりです。

----- 切り取り -----
※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()